

BESCHLUSS

aus der 10. Sitzung
des Ausschusses für Bau, Verkehr und Umwelt
am Dienstag, 12.04.2022

TOP 3 Klimakommune: Vorstellung der CO2-Bilanz

Gottlieb Burk eröffnet TOP 3 mit einer kurzen Rückschau auf den Antrag und bittet Frau Bürgermeisterin die als Anlagen zu dem TOP beigefügten 2 Tabellen bzw. Grafiken zu erläutern bzw. zu erklären, was das mit der nachgefragten CO2 Startbilanz zu tun habe.

Kristina Paulenz erklärt die beiden Tabellen als das, was sie unter der CO2-Bilanz wohl verstanden habe, kann aber keine genaue Einordnung oder Erläuterung beider Anlagen vornehmen. Ausschussvorsitzender Gottlieb Burk bittet den anwesenden ehemaligen Ausschussvorsitzenden Holger Reuss im Rahmen einer Sitzungsunterbrechung dies zu tun. Holger Reuss erklärt das Procedere wie es im Ausschuss zu seiner Zeit von der LEA, Herr Salzer vorgetragen wurde, an der auch die Bürgermeisterin anwesend war. Die Landesenergieagentur (LEA) stellt zum Erstellen der CO2 Startbilanz eine Software zur Verfügung. Es werden die Energieverbräuche minus die Energiegewinne gerechnet und in einem Emissionswert dargestellt. Diese Bilanz kann dann fortgeschrieben werden. Ein nachfolgender Maßnahmenkatalog listet alle Maßnahmen auf, die die Kommune vorschlägt zur weiteren CO2 Reduzierung, und mündet so in einen Klimaschutzbericht.

Holger Reuss bietet seine Unterstützung an. Nach Beendigung der Sitzungsunterbrechung stellt Gottlieb Burk fest, dass die CO2 Startbilanz nach 18 Monaten immer noch nicht vorliegt und bittet im Namen des Ausschusses um eine zeitnahe Erstellung derselben.

Beschluss:

Kein Beschluss